

20 Jahre Hochschule Zittau/Görlitz -

20 Jahre Fakultät Sozialwissenschaften

Wie die Hochschule Zittau/Görlitz selbst, so feiert auch die Fakultät Sozialwissenschaften in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bestehen.

Seit ihrer Gründung im Jahre 1992 ist sie ein wichtiger Bestandteil der Hochschule und fest verankert in der Region und der Stadt Görlitz.

In diesen 20 Jahren hat sich viel getan: Der Görlitzer Hochschulstandort verfügt inzwischen über einen modernen Campus. In idyllischer Lage an der Neiße wurde 2001 das Fakultätsgebäude errichtet. 2006 kamen Mensa und Bibliothek dazu.

Gegenwärtig wird die Sanierung des Gebäudes GII an der Brückenstraße abgeschlossen. Den Studierenden werden sehr gute und moderne Studienbedingungen angeboten.

Dies schlägt sich auch in den Studienbewerber- und Studierendenzahlen nieder. Die Fakultät ist mit ca. 600 Studierenden eine der größten Fakultäten der Hochschule. Das Studienangebot wurde mit den Jahren deutlich erweitert und umfasst jetzt von Kindheit bis Alter alle Lebensphasen. Die Bachelorstudiengänge „Soziale Arbeit“, „Heilpädagogik/ Inclusion Studies“, „Kindheitspädagogik“ und „Kommunikationspsychologie“ werden durch die Masterstudiengänge „Management Sozialen Wandels“ und „Soziale Gerontologie“ ergänzt. Charakteristisch für das Studium ist die enge Verzahnung von Lehre, Forschung und Praxis. Unsere Absolventen verfügen hierdurch über ausgezeichnete Kompetenzen für den Berufseinstieg.

20 Jahre Fakultät Sozialwissenschaften – aus diesem Anlass haben am 12.10.2012 im Rahmen einer Festveranstaltung alle bisherigen Dekane die Entwicklung der Fakultät reflektiert. Abgerundet wurde das Programm durch einen „Couch Talk“ mit zahlreichen Anekdoten.



Bild:
Festansprache von Herrn Prof. Dr. Herrmann Heitkamp,
Gründungsdekan der Fakultät